



Lluvia de oro para Chile en el remo panamericano

Description

Tres medallas de oro conquistó hoy el equipo chileno de remo en una gran labor durante la primera parte de las finales de esta jornada en los Juegos Panamericanos Santiago 2023.

La cosecha empezó temprano cuando Isadora Niemeyer y Antonia Liewald cruzaron en primer lugar la meta en el par de remos cortos, rama femenina, dejando atrás a Estados Unidos y Argentina, plata y bronce, respectivamente.

Otro gran momento llegó en la final de cuatro femenino sin timonel en la cual Magdalena Nanning, Victoria Hostetter y las hermanas Melita y Antonia Abrahams hicieron un impecable recorrido y subieron al primer escalón del podio panamericano.

Estados Unidos debió conformarse con la plata y el bronce fue para las mexicanas.

Por si faltara más, en la modalidad de cuatro sin timonel masculino los chilenos Alfredo Abrahams, Ignacio Abrahams, Nahuel Reyes y Marcelo Poo lograron el tercer título para su país en un duelo palmo a palmo con los cubanos.

Sin ninguna duda fue una de las competencias más disputadas y se definió por apenas 50 centésimas de segundo.

El único oro de la primera parte del día que se les escapó a los locales fue en el doble par de remo corto masculino, en el que se impuso México, pero fue compensado con la medalla de plata para Eber Sanhuesa y César Abaroa.

La cosecha podría aumentar porque está pendiente la prueba de ocho con timonel femenino, donde Chile tiene un poderoso equipo liderado por Antonia y Melita Abrahams, además de Christina y Victoria Hostetter.

El remo concluirá mañana miércoles sus actividades en la pista de Laguna Grande de la comuna de San Pedro de La Paz, ubicada en las afueras de la ciudad de Concepción, capital de la sureña Región del Biobío.

Fuente: elmaipo/PL

Date Created

Octubre 2023